

Resguardan centros de salud en Chiguayante

Gracias al convenio OS14 entre el municipio y Carabineros de Chile, y la estrecha relación entre la dirección de Seguridad Ciudadana y los centros de salud, desde este martes 14 de enero la municipalidad de Chiguayante implementó una nueva modalidad de resguardo para los cuatro Cesfam de la comuna.

Si bien los centros ya cuentan con el patrullaje perimetral, desde hoy personal de Carabineros, junto a patrulleros municipales, ingresarán a los recintos en horarios aleatorios para resguardar no sólo a los vecinos, sino también a los funcionarios. El alcalde Jorge Lozano indicó que “no podemos es-



CONVENIO LO PERMITE.

perar más, tenemos que generar este trabajo permanente de mayor patrullaje”. ☺